



Sortie marais poitevin

publié le 17/05/2017

Descriptif :

Trajet vélo

Les élèves de 5 Magellan ont participé à une sortie pédagogique de 3 jours du 10 au 12 mai, ils dormaient au camping le Lidon à St Hilaire la Palud dans le marais poitevin.



Les élèves sont partis du collège à 10h00 du matin et ont pris la route de St Hilaire la Palud en passant par la Roussille, Magné, La Garette, Le Vanneau et Arçais.

Nous avons pique-niqué au Vanneau sous un saule pleureur car il pleuvait. Une voiture d'assistance du collège nous suivait sur la route. On s'est arrêté pour attendre les plus lents. On est arrivé au camping à 19h30. A l'aller, nous avons fait 48 km à vélo, et au retour nous avons fait 45km en prenant quelques raccourcis.

Corentin B et Corentin D

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.